
СОДЕРЖАНИЕ

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ	11
Загвязинский В. И. О ценностно-ориентационных основаниях образовательной системы страны	11
Кондрашов П. Н. Динамика жизненных ценностей подростков и проблема коррупции в постсоветской России	22
УПРАВЛЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЕМ	42
Борзов Е. В., Корягина И. И., Вотякова О. И., Курылева Н. В. Управление качеством образования на основе мониторинговых исследований	42
ЭКОНОМИКА И ОБРАЗОВАНИЕ	62
Жилбаев Ж. О., Моисеева А. В. От охраны окружающей среды – к устойчивому развитию и «зеленой экономике»: национальный проект экологизации образования в Казахстане	62
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	75
Брагина Ю. В. Ценностно-профессиональные ориентации рабочих на разных стадиях профессионального становления	75
Дьяков С. И. Стрессоустойчивость студентов. Парадигма субъектной самоорганизации личности	97
СОЦИАЛЬНАЯ ПЕДАГОГИКА	110
Попова Н. В., Попова Е. В. Формирование субъектности и норм в процессе адаптации молодых работников на предприятии.....	110
ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ОБРАЗОВАНИИ	125
Петрова М. В. «Ассоциативные закладки» как инструмент систематизации и усвоения информации при изучении иностранного языка	125
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	141
Бирюкова Н. А. Оценка личностного развития взрослого как индикатор качества дополнительного образования	141
ЗДОРОВЬЕСБЕРЕГАЮЩИЕ ТЕХНОЛОГИИ	152
Колбанов В. В. Компоненты профессиограммы будущего учителя здоровья.....	152
СПЕЦИАЛЬНАЯ КОРРЕКЦИОННАЯ ПЕДАГОГИКА	168
Angelova I. A., Le-van T. N., Mantarova A. I. Professional development of teachers in the field of inclusive education in school (the experience of Russia and Bulgaria).....	168
ИСТОРИЯ ОБРАЗОВАНИЯ	187
Волошин Д. В. Историко-педагогическое наследие Н. Ф. Лучинского.....	187

CONTENTS

GENERAL EDUCATION	11
Zagvyazinsky V. I. Valuable and Orientation Foundations of Educational System of the Country	11
Kondrashov P. N. Dynamics of Vital Values of Adolescents and a Problem of Corruption in Post-Soviet Russia	22
MANAGEMENT OF EDUCATION	42
Borzov Ye. V., Koryagina I. I., Votyakova O. I., Kurileva N. V. Education Quality Management Based on Monitoring Studies	42
ECONOMY AND EDUCATION	62
Zhilbaev Zh. O., Moiseeva L. V. From Environmental Protection to Sustainable Development and «Green Economy»: National Project of Education Greening in Kazakhstan	62
PSYCHOLOGICAL RESEARCH	75
Bragina Yu. V. Value and Vocational Orientations of Workers at Different Stages of Professional Formation	75
Dyakov S. I. The Stress Resistance of Students. The Paradigm of Subject Personality Self-Organization	97
SOCIAL PEDAGOGY	110
Popova N. V., Popova E. V. The Formation of Subjectivity and Norms in the Process of Adaptation of Young Employees at the Enterprise.....	110
THE HUMANITIES IN EDUCATION	125
Petrova M. V. «Associative Tags» as a Pedagogical Technique, a Tool of Systematization and Information Assimilation for a Foreign Language Study (Through the German Language)	125
FURTHER EDUCATION	141
Biryukova N. A. Assessment of the Adult's Personal Development as an Indicator of the Quality of Further Educationn	141
HEALTH SAVING TECHNOLOGIES	152
Kolbanov V. V. Professiogram's Components for Future Teacher of Health Study	152
SPECIAL CORRECTIONAL TRAINING	168
Angelova I. A., Le-van T. N., Mantarova A. I. Professional Development of Teachers in the Field of Inclusive Education in School (the Experience of Russia and Bulgaria)	168
HISTORY OF EDUCATION	187
Voloshin D. V. Historical and Pedagogical Heritage of N. F. Luchinsky	187